

Landschaften Walloniens

Landschaften sind eng an das Leben der Menschen und ihrer Gemeinwesen gekoppelt. In Wallonien war das Leben bis zur Mitte des 19. Jahrhunderts vor allem landwirtschaftlich geprägt, wobei den Ressourcen des Bodens eine wichtige Rolle zufiel. Die tief greifenden Änderungen infolge der industriellen Revolution haben das Landschaftsbild nicht von Grund auf verändert. Doch seit Mitte des 20. Jahrhunderts hat die urbanisierte Gesellschaft diese Region stark geprägt, wobei es in bestimmten Fällen zu einer Urbanisierung der Landschaften bis hin zum Entstehen neuer Landschaftsbilder kam.

Die wichtigsten Entwicklungsschritte nachvollziehen heißt, chronologische Bezugspunkte zu setzen, vor allem aber das Verständnis unserer heutigen Landschaften zu fördern, um die Veränderungen nachvollziehen zu können und über ihre Zukunft nachzudenken.